

「意欲的に学び、高めあい、地域から信頼され誇りに思える学校」をめざして

布水だより No.7



令和3年10月1日
布水中学校
校長 松田 英樹

【学校長より】 ■運動会の講評より（抜粋）

生徒会役員による校内放送、応援団長による素晴らしい宣誓で運動会が始まり、生徒会長の素晴らしい閉会挨拶で運動会を終えました。リーダーの生徒ばかりでなく、多くの皆さんの演技中のさわやかな笑顔が見られました。観戦マナー良く、スムーズな進行などについても、皆さんが協力してくれました。お礼を言います。

開会に当たりお願いした中の1つ、「全員で力を合わせ、自らのチームを高め、学校全体を高めること」は本当によくできていました。特に、1・2年生を巻き込んで見事リーダーシップを発揮した3年生の素晴らしさは特筆ものでした。笑顔の多さも印象に残りました。3年生は1・2年生の良いお手本となってくれました。

運動会では、どの生徒も先生方も布水中学校にとって大切な一員として、所属感を得られたのではないのでしょうか？2学期は、日々の授業を充実させるとともに、大きな行事もたくさんありますので、鮮やかな学校生活を通して、掲げられたテーマのとおり、皆さんがますます「飛躍」することを期待しています。



【運動会】9月21日（火）

今年度も、コロナ禍の中で様々な制約の中で実施しました。その中でも3年生が中心となって全生徒自らが行動する姿は、見ていて頼もしさを感じました。

家族の皆さまには、参観をご遠慮いただきありがとうございました。学校公開（10/28～11/2）の際には、運動会のスナップ写真を掲示しますので、ぜひ来校ご覧ください。



最後の運動会を終えて心に残っていることは、黄団が優勝できうれしかったことと、団長として黄団全員をまとめ、自分のやることをしっかりできたことです。でも、運動会の練習の時は1つ1つの行動が遅く、移動だけで時間がかかってしまったり、応援団全員で注意することができなかつたり全くうまくいきませんでした。それでも少しずつ声も出るようになり行動も速くなっていき、本番では黄団全員がまとまっていました。みんなが考えて行動してくれたので自分もやりきれたと思います。1・2年生の皆さんは、来年もみんなで楽しく協力し合い最高の運動会をつくってほしいと思います。自分だけいいじゃなく、団全員で運動会を創りあげることが大切だと思います。（黄団応援団）

今年の運動会を楽しめるか正直不安だったけど、1年生や2年生が一生懸命がんばっているところを見られずごく楽しかったし、自分たちが大縄で1位になれたときもめちゃくちゃうれしかったし、応援合戦もとても楽しめたし、最後の団対抗リレーも白熱した戦いでとてもおもしろかった。小規模だったけれども、とても楽しい思い出になりました。何より、1年生、2年生、3年生みんなの笑顔が見えたし、すべての種目で全校生徒が盛り上がり楽しそうにできてよかったと思います。1・2年生のみんなには、こんな楽しくみんなが盛り上がる運動会を続けてほしいです。（青団応援団）

運動会が開催されて本当によかったなと思います。縮小という形になったけれど、だからこそ思い出に残るいい運動会だったなと思います。中でも最も心に残っていることは、応援合戦です。みんなは声を出せなかったけれど、みんな一つにまとまって応援ができ、自分も一生懸命頑張ったので達成感があります。また、優勝はできなかったけれど、ベストチーム賞を取ることができました。1・2年生のみなさんがいてくれたからこそそのベストチーム賞なので、本当にありがとうございました。赤団団長として最高の運動会になったと思います。（赤団応援団）

【白山野々市新人体育大会】

9月23日(木)・25日(土)～27日(月)

(陸上競技：10月1日、水球：10月9日)

3年生が引退し、1・2年生が中心となって初めて行われた大会です。今年度も、コロナ禍のため限られた中で練習に取り組んできた成果を、精一杯発揮していました。

個人戦の結果等は、後日発行されます部活動後援会の会報及び本校ホームページをご覧ください。

優勝
準優勝
第3位

男子バスケットボール部

野球部 水泳部(男女総合) 水泳部(男子総合)

女子バスケットボール部 剣道部(男子団体)

男子ソフトテニス部(団体) 女子ソフトテニス部(団体)

バドミントン部(男子団体) バドミントン部(女子団体)

水泳部(女子総合)



【10月のおもな予定】

- 1日(金) 白野新人陸上競技大会
- 2日(土) 加賀地区水球大会
- 4日(月) 冬服移行開始(～24) PTA役員会
- 5日(火) 中間テスト 後期生徒会認証式 生徒会委員会
- 6日(水) ノーネット・ノーゲーム・ノーテレビデー 家庭学習の日
- 7日(木) いじめアンケート
- 8日(金) 遅刻0の日 英語検定
- 9日(土) 白野水球大会 加賀地区ソフトテニス大会(～16) 県中学野球選手権(～16)
- 11日(月) 3年：日帰り旅行(1日目)
- 12日(火) 3年：日帰り旅行(2日目) 2年：金沢研修 1年：写生会
- 13日(水) 火日課
- 15日(金) 水日課
- 16日(土) 北国あすなろ賞授賞式 加賀地区卓球大会
- 17日(日) 加賀地区バドミントン大会
- 18日(月) 教育実習開始 1年：ネット対策教室 2年：合唱コンクール中間発表
- 19日(火) 3年：復習テスト
- 20日(水) 遅刻0の日 3年：合唱コンクール中間発表 白野新人駅伝大会
- 21日(木) 1年：合唱コンクール中間発表 生徒会委員会
- 23日(土) いしかわ学校読書の日 加賀地区剣道大会
- 25日(月) 火日課 冬服のみ着用
- 26日(火) 月日課 2年(6限目)：合唱コンクール公開リハーサル 文化発表会展示・合唱コンクール準備
- 27日(水) 1年(1限目)・3年(3限目)：合唱コンクール公開リハーサル
合唱コンクール(学年別) 文化発表会 家庭学習の日
- 28日(木) 生徒議会 1年：ネット対策教室 学校公開(～11/2)
- 29日(金) 遅刻0の日

部活動活動時間について

10月は終了時刻が18時、完全下校は18時15分となります。

コロナ対策を行い、実施していきます。



【文化発表会・合唱コンクールについて】

今年度もコロナ感染対策として新しい生活様式のもと、文化発表会は規模を縮小し、全校生徒が集まるステージ発表はしません。また、合唱コンクールについても、学年毎に生徒を除いては無観客でフォルテにおいて開催の予定です。昨年度は、保護者の皆さまに合唱をご覧いただけませんでしたでしたが、本年度は、少しでも保護者の皆さまにご覧いただけないかと検討し、学年ごとに校内で行う公開リハーサルを参観していただけるように準備しています。お子さんのクラスの合唱を中心にお聴きいただく形となりますが、よろしくお願ひします。

詳細については、後日お知らせしますので確認をお願いします。

なお、コロナウイルス感染症の感染状況により、予定を変更することもあります。ご了承ください。

布水中学校のホームページにも学校生活のようすを随時記載していますので、ぜひご覧ください。
学校への質問やご意見などがございましたら下記へどうぞ。

連絡先 076-248-0039 (担当 教頭 中野・主幹 黒川)

メール fusuityul@ed.city.nonoichi.ishikawa.jp